

PAQUETE DE BIENVENIDA



El paquete de bienvenida oficial para la 31ª edición de la Cumbre de las Américas de HACIA Democracy. Este documento contiene la información necesaria para el registro, la preparación y la participación exitosa en la conferencia. Los futuros asistentes encontrarán aquí orientaciones sobre los principales objetivos del evento, estrategias para una participación efectiva y detalles logísticos diseñados para asegurar un proceso de inscripción fluido y sin contratiempos.

- Mensaje de Bienvenida
- Sobre HACIA
- Nuestra Meta
- Conoce a la Directiva
- Comités
- Hotel y Logística
- Inscripciones

MENSAJE DE BIENVENIDA



Eugenia Briano y Santiago Salazar

Co-Presidentes de HACIA 31

Al comenzar un nuevo capítulo para HACIA Democracy, es con gratitud, humildad y alegría que nosotros, Eugenia Briano y Santiago Salazar, nos presentamos como los Co-Presidentes de la 31ª Edición de HACIA Democracy. Nos sentimos verdaderamente honrados de liderar esta comunidad a la que hemos llegado a amar y valorar profundamente. Queremos aprovechar esta oportunidad para compartir un poco sobre nuestros caminos personales y cómo han dado forma a nuestra visión para el futuro de HACIA.

Eugenia Briano: Mi recorrido en HACIA comenzó en mi primer año de universidad. En mi hogar, en Montevideo, Uruguay, nunca había oído hablar de conferencias de estilo MUN. Sin embargo, al llegar a Harvard, conocí a estudiantes de toda Latinoamérica que llevaban años debatiendo. Ellos despertaron en mí no solo un interés por el debate, sino también una pasión por involucrarme con los problemas que enfrenta nuestra región cada día. Cuando participé en HACIA 29 en Panamá como Co-Directora de la Corte Interamericana de Derechos Humanos junto con mi actual co-presidente, Santiago, me inspiró el nivel de compromiso y entusiasmo de cada uno de los delegados. En el momento en que entré a una sala de comité, pude sentir la energía de los estudiantes deseosos de enfrentar los desafíos de sus comunidades. Ver lo mucho que HACIA significa tanto para los estudiantes como para los asesores me llevó a participar en HACIA 30 como Directora de Finanzas. Juntos hicimos historia: por primera vez, llevamos HACIA a Brasil, y tuvimos todos los comités en portugués de manera presencial. Ahora, mientras nos preparamos para la trigésima primera edición de HACIA, nuestro objetivo es seguir fomentando espacios para debates enriquecedores y reveladores. Queremos que cada delegado tenga la oportunidad de compartir sus conocimientos, aprender de los demás y convertirse en un futuro líder de América Latina.

Santiago Salazar: Mi propio recorrido con HACIA comenzó con un profundo sentido de curiosidad y admiración por la manera en que esta conferencia reúne a jóvenes líderes de toda América Latina. Crecer en Chile en una familia colombiana me permitió ver de primera mano la riqueza y complejidad de nuestra región: sus desafíos, pero también su resiliencia y su potencial. Cuando participé en HACIA 29 como Co-Director de la Corte Interamericana de Derechos Humanos junto con mi actual co-presidenta, Eugenia, me impactó ver lo poderoso que era observar a delegados de distintos países reunirse para debatir, colaborar e imaginar nuevos futuros para nuestro hemisferio. Esa experiencia me convenció de que HACIA es mucho más que una conferencia; es un espacio donde las ideas se transforman en acción, donde los jóvenes descubren su voz y donde se construye comunidad más allá de las fronteras. En HACIA 30, como Director de Reclutamiento, tuve el privilegio de apoyar a nuestros delegados y equipo mientras llevábamos la conferencia a Brasil por primera vez, ampliando el alcance y la inclusión de nuestra misión. Ahora, al asumir este rol como Co-Presidente, mi visión es seguir fortaleciendo a HACIA como una plataforma que empodere a los delegados no solo para debatir sobre políticas, sino también para desarrollar la confianza y las habilidades necesarias para liderar en sus propias comunidades.

Nuestra visión para HACIA 31 se centra en fortalecer y ampliar el impacto de nuestra organización. Uno de nuestros principales objetivos es mantener los comités en portugués de manera presencial. El año pasado, por primera vez en la historia de HACIA, todos los delegados que participaron en los comités en portugués tuvieron la oportunidad de debatir cara a cara. Este hito no solo ofreció una experiencia completamente nueva para los estudiantes brasileños, sino que también creó un entorno más dinámico y enriquecedor para todos los delegados, asesores y organizadores que formaron parte de HACIA 30. Estamos comprometidos con preservar este ambiente multilingüe y multicultural en la próxima edición.

Otro objetivo clave para HACIA 31 es aumentar la representación de estudiantes del sur del continente, en particular de Argentina, Chile y Uruguay. Este año, nos enorgullece contar con una sólida representación del Cono Sur en nuestro Directorio, y estamos decididos a que estos países estén igualmente representados en Bogotá.

Basándonos en el éxito de la iniciativa de delegados independientes del año pasado, nuestro propósito es seguir alentando a estudiantes individuales a participar en HACIA. Muchos jóvenes apasionados en toda América Latina se preocupan profundamente por los desafíos que enfrentan sus comunidades, pero no siempre tienen la posibilidad de asistir con sus colegios. Queremos que HACIA siga siendo un espacio accesible y acogedor para ellos. Con ese fin, ampliaremos el sistema de apoyo para delegados independientes, asignándoles un miembro de HACIA que los acompañe durante toda su experiencia en la conferencia.

Finalmente, planeamos expandir nuestro programa de becas. Ya estamos contactando a posibles patrocinadores para asegurar fondos destinados a estudiantes que puedan necesitar apoyo financiero, garantizando que cada participante motivado tenga la oportunidad de ser parte de esta experiencia transformadora.

Estamos profundamente agradecidos con cada asesor, delegado y colegio que sigue haciendo posible HACIA. Su pasión, dedicación y fe en el poder del diálogo son lo que mantiene viva a esta comunidad año tras año. Esperamos darles la bienvenida en Bogotá, Colombia, para una conferencia inolvidable que celebre el espíritu de liderazgo y democracia en toda América.

Con gratitud y entusiasmo,

Eugenia Briano & Santiago Salazar Co-Presidentes, HACIA Democracy XXXI





SOBRE HACIA

La Harvard Association for Cultivating Inter-American Democracy (HACIA) es una destacada organización estudiantil dedicada a promover los valores democráticos entre estudiantes de enseñanza media mediante su conferencia anual, que simula las sesiones de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Esta experiencia inmersiva pone de relieve la importancia de la democracia para fomentar una gobernanza responsable, proteger los derechos humanos y promover la participación ciudadana. A través de debates y negociaciones realistas, los estudiantes desarrollan una comprensión profunda de los procesos democráticos y de la relevancia de la cooperación internacional para enfrentar los desafíos de la región. HACIA busca empoderar a las y los jóvenes participantes para que se conviertan en ciudadanos informados y activos, entregándoles las herramientas y valores necesarios para promover y fortalecer los principios democráticos en sus comunidades y más allá.

HACIA es reconocida por sus espacios de debate intelectualmente estimulantes y por ofrecer una experiencia cultural diversa, que incluye una feria intercultural, el tradicional show de talentos, el baile de delegados y talleres de emprendimiento social. La conferencia también cuenta con paneles sobre educación superior en Estados Unidos, que entregan información valiosa sobre el proceso de admisión y la vida académica. Cada año, la Cumbre de las Américas, realizada en un país distinto de América Latina, permite que estudiantes de enseñanza media interactúen con más de treinta estudiantes de Harvard de diversas nacionalidades. Con más de ocho mil participantes a lo largo de las últimas tres décadas, la conferencia ofrece comités en español, portugués e inglés, consolidándose como la simulación de la OEA más grande y diversa del mundo.



NUESTRA **META**

El pensamiento crítico es uno de los pilares fundamentales de HACIA. A través de la simulación de las sesiones de la Organización de los Estados Americanos (OEA), los y las estudiantes aprenden la importancia de explorar nuevas ideas. Los participantes se involucran en debates y discusiones rigurosas sobre temas nacionales y regionales que afectan a las Américas, lo que los impulsa a analizar problemas complejos, desarrollar argumentos matizados y proponer soluciones viables. Al abordar una amplia variedad de temas y recrear escenarios diplomáticos reales, HACIA desafía a los estudiantes a reflexionar críticamente sobre el avance y fortalecimiento de la democracia. Este énfasis en el pensamiento crítico les entrega las herramientas analíticas necesarias para desenvolverse e incidir en los complejos panoramas políticos de sus respectivos países.



El <u>aprendizaje continuo</u> es un pilar fundamental de la misión de HACIA Democracy, y refleja su compromiso con el desarrollo intelectual v personal permanente de sus participantes. Desde su creación en 1994, la conferencia ha ampliado constantemente su alcance, incorporando nuevos comités y temas que reflejan los desafíos cambiantes del hemisferio occidental. Los asesores docentes y el equipo universitario de HACIA, que aportan una valiosa experiencia académica y cultural, ofrecen una instancia educativa enriquecedora que trasciende conferencia misma. Las campañas anuales de investigación, reclutamiento y recaudación de fondos de la organización refuerzan importancia del aprendizaje a lo largo de la vida, motivando a los estudiantes a mantenerse involucrados con los asuntos internacionales y los procesos democráticos mucho después de que la conferencia haya finalizado.

HACIA Democracy pone un fuerte énfasis en la <u>diversidad y la inclusión</u>, buscando crear un entorno donde una amplia gama de perspectivas pueda ser escuchada y respetada. Desde sus inicios, la conferencia ha trabajado para incluir delegaciones de distintos países, y su compromiso con la diversidad no ha hecho más que fortalecerse con los años. De manera destacada, la incorporación de comités en español y la participación de estudiantes de escuelas públicas han ampliado el espectro de voces representadas en la cumbre. La cumbre virtual de 2020 marcó un hito importante, al permitir un acceso sin precedentes a estudiantes de escuelas públicas y a delegaciones provenientes de diversas regiones geográficas. A medida que HACIA continúa evolucionando, mantiene su compromiso de fomentar un espacio inclusivo que valore y celebre los distintos orígenes y puntos de vista de sus participantes.

CONOCE A LA DIRECTIVA



Eugenia BrianoCo-Presidenta



Santiago Salazar
Co-Presidente



Rita PalacioDir. de Negocios



Vandie DumabocDir. de Administración



Sofia OliveiraDir. de Reclutamiento



Frida López Dir. de Actividades



Evan Odegard

Dir. de Comités en
Inglés



Ana Aguilar Dir. de Comités en Español



Lucas Moreno Dir. de comités en Portugués



SOBRE LOS COMITÉS

Nuestros comités en inglés, español y portugués simulan las sesiones de la Organización de los Estados Americanos (OEA), ofreciendo una oportunidad única para que los y las estudiantes se involucren en profundidad con temas regionales y globales de gran relevancia. En conferencias anteriores, los participantes han abordado temas críticos como el cambio climático, los derechos y desafíos de las comunidades indígenas, el impacto de las enfermedades infecciosas, las respuestas ante desastres naturales y las crisis internacionales. A través de estas simulaciones, los estudiantes desarrollan habilidades valiosas en diplomacia, pensamiento crítico, oratoria y resolución colaborativa de problemas. Esta experiencia no solo amplía su comprensión de los asuntos internacionales, sino que también los prepara para convertirse en ciudadanos y ciudadanas informados, activos y comprometidos con el mundo.

Para más información sobre los comités y temas específicos, visite nuestro sitio web: haciademocracy.org.

APLICACIONES ESPECIALES

Los comités especiales están diseñados para ofrecer una perspectiva integral de los distintos aspectos de la conferencia. Permiten a los y las estudiantes vivir la experiencia de HACIA desde diversos puntos de vista, ya sea a través del lente de los medios de comunicación, la urgencia de la gestión de crisis o los esfuerzos logísticos y organizativos que hacen posible el éxito del evento.

Participar en estos comités especiales brinda a los estudiantes la oportunidad de adquirir conocimientos y habilidades que van más allá del debate y la diplomacia tradicionales. Les permite observar la conferencia desde una nueva perspectiva y contribuir de maneras que destaquen sus talentos e intereses únicos.











LA CONFERENCIA

"Taste of HACIA" (sabores de HACIA)

Acompáñanos en una vibrante noche cultural, donde delegaciones de toda América Latina se reúnen para compartir la rica diversidad de su herencia. Este evento promete una encantadora muestra de comidas típicas y artesanías únicas de distintos países de origen. Vive los sabores, sonidos y colores de América Latina en un solo lugar, celebrando la diversidad y la unidad que definen a nuestra región.

Show de Talentos

Uno de los eventos más esperados: ¡prepárate para una noche inolvidable de talento y diversión en nuestro Show de Talentos! Delegaciones de toda la región se reunirán para mostrar sus increíbles habilidades, celebrando la diversa herencia artística de nuestros países. Desde danzas y músicas tradicionales hasta presentaciones contemporáneas y actos únicos, este evento promete un deslumbrante despliegue de creatividad y talento.

Paneles Universitarios

No te pierdas nuestros Paneles y Talleres Universitarios, con la participación de estudiantes de la Universidad de Harvard. Delegaciones de toda América Latina están invitadas a participar en estas instancias interactivas, dirigidas por estudiantes actuales de Harvard, que ofrecen valiosa información sobre las oportunidades de educación superior en Estados Unidos. Aprende directamente de representantes de Harvard sobre los distintos programas académicos, la vida universitaria y recibe consejos prácticos sobre el proceso de postulación.

Baile de Delegados

Prepárate para una noche mágica en nuestro **Baile de Delegados**, donde estudiantes de delegaciones de toda América Latina se reúnen para celebrar tras su último día en la conferencia. Este evento, similar a una fiesta de graduación, promete una experiencia inolvidable llena de música, baile y compañerismo. Vístete para impresionar y disfruta la oportunidad de compartir con otros delegados en un ambiente festivo que celebra el espíritu de unidad y amistad.

HILTON BOGOTÁ CORFERIAS **BOGOTÁ, COLOMBIA**

El Hilton Bogotá Corferias ofrece el entorno ideal para las delegaciones de HACIA Democracy, combinando seguridad, comodidad y conveniencia en el corazón de la capital colombiana. Ubicado estratégicamente dentro del complejo empresarial Corferias, el hotel brinda acceso directo al principal centro de convenciones y exposiciones de Bogotá, lo que lo convierte en la base perfecta para conferencias académicas, encuentros de liderazgo estudiantil y programas internacionales.



Las delegaciones disfrutan de un entorno seguro y una ubicación céntrica, a pocos minutos del Aeropuerto Internacional El Dorado, de importantes universidades, instituciones gubernamentales y lugares culturales emblemáticos. La accesibilidad de la zona garantiza una coordinación fluida y tranquilidad tanto para educadores como para estudiantes.

Las habitaciones modernas y espaciosas cuentan con aislamiento acústico, servicios de alta gama y vistas panorámicas a la ciudad o a las montañas, ofreciendo un refugio tranquilo tras un día completo de sesiones y actividades. Los huéspedes pueden relajarse en la piscina de la azotea, mantenerse activos en el gimnasio o compartir con otros delegados en acogedoras áreas comunes diseñadas para la colaboración y el intercambio.

La oferta gastronómica de OKA Grill House y Four Eleven Bar combina auténticos sabores colombianos con cocina internacional, ideal para conversaciones informales o comidas en grupo. El hotel también dispone de espacios flexibles para reuniones, equipados con tecnología avanzada, perfectos para talleres, simulaciones y sesiones de delegaciones.



Con su compromiso la seguridad, el servicio la comodidad, Hilton Bogotá Corferias brinda a las delegaciones de HACIA Democracy una base excepcional: un lugar donde el aprendizaje global, intercambio cultural desarrollo liderazgo encuentran con la calidez de la hospitalidad colombiana.

SISTEMA DE INSCRIPCIONES

Plazos

Los plazos de inscripción para la 31ª Cumbre de las Américas son los siguientes:

Temprana: 24/Sept/2025 – 14/Nov/2025 Regular: 15/Nov/2025 – 5/Ene/2026 Tardía: 6/Ene/2026 – 16/Feb/2026

Las delegaciones que deseen inscribirse después del cierre del período de inscripción tardía deberán enviar un correo electrónico a <u>registration@hacia-democracy.org</u> para confirmar la disponibilidad de cupos. La participación en la conferencia después de esta fecha límite no está garantizada.

Tarifas

lPara completar el proceso de registro, todas las delegaciones deben abonar en su totalidad las siguientes cuotas. Es importante tener en cuenta que las tarifas solo se garantizan una vez procesado el pago. Por ejemplo, una escuela que complete el formulario de inscripción en diciembre pero realice el pago recién a fines de febrero deberá abonar la tarifa correspondiente al período de inscripción tardía.

	Temprana	Regular	Tardía
Tarifa de Delegación	USD 90	USD 90	USD 90
Tarifa por Asesor Adicional	USD 30	USD 30	USD 30
Tarifa por Delegado	USD 250	USD 280	USD 300
Tarifa J-Staffer	USD 190	USD 190	USD 190
Tarifa de Amenidades	USD 230	USD 250	USD 280

Debido a los costos fijos asociados a la conferencia, HACIA aplicará una política estricta de no reembolsos. Sin embargo, si considera que su delegación podría requerir un reembolso por circunstancias imprevistas y excepcionales, le invitamos a comunicarse con registration@hacia-democracy.org para analizar las posibles opciones.



LIST@ PARA SER PARTE?



www.haciademocracy.org registration@hacia-democracy.org 59 Shepard Street, Cambridge, MA 02138